

Communiqué de Presse

Pluie verglaçante, 11 accidents de circulation, 4 blessés dont 2 blessés graves qui ont été hélicoptés

Une pluie verglaçante a rendu les chaussées particulièrement glissantes tôt ce matin et a provoqué de nombreuses complications sur les routes du haut du canton de Neuchâtel. La police neuchâteloise a recensé 11 accidents de la circulation qui ont fait 4 blessés, dont deux graves.

Dès 06H25, la CNU (centrale neuchâteloise d'urgence) recevait les premiers appels faisant état d'accrochage et d'accidents à La Chaux-de-Fonds. La route entre le giratoire du Bas-du-Reymond et le giratoire du Grenier a dû être fermé à la circulation en raison de plusieurs véhicules accidentés (sans blessé)

À Lignièrès, vers 6H47, sur la route cantonale qui contourne Lignièrès, un automobiliste a perdu la maîtrise de son véhicule et a heurté une voiture qui circulait normalement en sens inverse. Légèrement blessé, le conducteur du premier véhicule a été conduit par une ambulance bernoise à l'hôpital de Pourtalès. Le deuxième conducteur n'a pas été blessé. Un des véhicules accidentés ayant provoqué une pollution dans un talus, une entreprise est intervenue pour prélever la terre du talus afin de la traiter.

À La Chaux-de-Fonds, vers 7h00, à la rue de la Capitaine un camion frigorifique conduit par un chauffeur vaudois âgé de 28 ans, qui, circulant en direction sud, a perdu la maîtrise de son véhicule sur la chaussée glissante, avant de finir sa course dans l'escalier de la Capitaine. Malgré un freinage d'urgence, il n'a pas pu éviter un piéton âgé de 60 ans, qui a été percuté par l'avant du camion pour être projeté dans les escaliers. Un deuxième homme qui se trouvait au même endroit, a pu sauter dans des buissons afin d'éviter d'être percuté. Au vu de ses blessures, le piéton percuté a été hélicopté par REGA au CHUV à Lausanne. La deuxième personne, légèrement blessée a été transportée au HNE Chaux-de-Fonds pour y subir un contrôle. Les pompiers du DPS de la Chaux-de-Fonds se sont déplacés pour sécuriser le camion (3 hommes - 2 véhicules)

Aux Ponts-de-Martel vers 7h25, un cycliste âgé de 19 ans a chuté sur la chaussée et s'est grièvement blessé à la tête. Il a été hélicopté par la Rega à l'hôpital de L'Île à Berne.

Au Locle, entre 7h20 et 8h30, trois accidents de circulation ont été annoncés, (rue de la Concorde, du Collège et des Abattes). Dans les trois cas, les automobilistes ont perdu la maîtrise de leurs véhicules sur la chaussée rendue glissante.

La police neuchâteloise rappelle que les usagers de la route doivent adapter leur conduite lorsque les conditions climatiques se dégradent afin de garder la maîtrise de son véhicule en toutes circonstances. Les équipements adaptés et la prudence doivent être la règle.

Neuchâtel, le 07 janvier 2020

Service Information et Prévention

+41 32 889 9000

Police.presse@ne.ch